

Skoda ist Partner des Europäischen Filmpreises

Wenn am 9. Dezember 2017 in Berlin der 30. Europäische Filmpreis verliehen wird, ist Skoda als Mobilitätspartner mit dabei. Als offizieller Förderer der Veranstaltung stellt die Marke zum vierten Mal den Shuttleservice. Die Preisträger und Gäste werden im Superb oder Kodiaq zum roten Teppich gebracht, wo auch der Karoq als Ausstellungsstück Premiere feiert.

Neben bekannten Stars lädt Skoda auch in diesem Jahr Fans und Filminteressierte ein, als so genannte „#skodastars“ an der Preisverleihung teilzunehmen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda chauffiert die Stars und Gäste zum Europäischen Filmpreis.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda